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1 １１番 １．町長の施政方針を伺う 町　　 長

中村　末子 ①人材育成をどのように考えておられるのか。

②三名君にどのような学びをして、どのような未来像を思い描かれたのか。

③観光人口や繋がる人口をどうすれば確保できるのか。具体策は何か。

④姉妹都市のあり方、今後の方針を伺う。

⑤舞鶴城跡いわゆる三層櫓についての考え方。

⑥島田圃場整備方針はあるのか。

⑦商店街のあり方についての考え方。

⑧観光資源の活かし方の考えはどうか。

⑨再生可能エネルギー自治体発電とは何か。

⑩雇用創出の具体策は何か。

⑪文教の町の再生とは、その方向性はどんなものか。

⑫町民の声を反映させる仕組み作りの具体策は何か。

⑬役場活性化の具体策はどのように実行されるのか。

⑭新型コロナウイルスによる商業、営業などへの影響対策及び素早い対応、

　 影響調査などはそうするのか。

２．耕作放棄地や農業後継者について 町　　 長

①農業のあり方について、農業政策の考え方は。 教 育 長

②農地集約及び一ツ瀬、尾鈴などの農地利用のあり方についての協議及び 農業委員会会長

　 計画概要の考え方。

③農業と教育連携に関して、農業者との協議の場は議論されているのか。

④耕作放棄地や後継者がいない農地集約の考え方は。

⑤農業経営にあり方学習会等の企画はあるのか。

⑥農業と福祉など総合的な考え方はあるのか。認知症及び障がい者対応で

　 きる農業政策はあるのか。

2 １０番 １．高鍋町の財政について 町　 　長

古川　　誠 ①高鍋町の財政状況と施策等について。

　（１）高鍋町の財政の現状について。

　（２）高鍋町が考える財政のあり方について。

②経常収支比率改善の方策について。

③財政歳出を減らす施策について。

　（１）指定管理者制度・民間委託の取り組みの推進について。

　（２）PFI・PPP制度について。

　（３）町単独補助金の見直しについて。

　（４）枠配分方式による予算編成について。

　（５）業務の適正化・ICT化について。

④歳入（自主財源）を増やす施策について。

  （１）ふるさと納税寄付額を増やすための取り組みについて。

  （２）町税を増やす取り組みについて。

  （３）町所有土地物件等の利活用について。

  （４）超過課税・法定外課税について。

⑤高鍋町財政施策について。

  （１）国庫支出金事業・町単独事業のあり方について。

  （２）公債費の現状と将来の負担について。

⑥将来への財政対策と取り組みについて。

  （１）基金のあり方について。

  （２）職員・町民への財政状況周知の取り組みについて。

  （３）情報公開の推進について。

  （４）ビルドアンドスクラップという考え方について。

  （５）高鍋町財政の将来について。
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3 １3番 １．優良雌牛導入事業補助金について 町　　長

日髙　正則 ①児湯畜連市場の子牛セリ市現状をどう思っておられるか伺う。

②導入事業補助金の内容について。

③事業概要の見直しについて。

２．CSF豚熱の防疫対応について 町　 　長

①国、県の防疫指導について伺う。

②町としての防疫対応について伺う。

３．町有地における施設管理事業について 町　 　長

①事業内容について伺う。

②地区に施設管理を委託する考えはないか伺う。

4 ６番 １．歴史と文教の城下町宣言について 町　 　長

後藤　正弘 ①秋月の志をもとに心よせ合いながら、姉妹都市の秋月三名君の歴史や文 教 育 長

　 化を語り継ぐ本の出版やドラマ化についての思いを伺う。

２．建設業担い手育成について 町　　長

①本町において、建設業における担い手不足はどのような状況にあるのか

   伺う。

②建設業担い手の育成・確保に対する指導は、今後どのように取り組んで

   いくのか伺う。

３．児童虐待について 町　　長

①本町における児童相談件数と近年の児童虐待件数と傾向を伺う。 教 育 長

②本町での児童相談を受ける職員数及び体制はどうなっているのか伺う。

③意思表示のできない乳幼児については、どのような方法で児童虐待を

　 把握しているのか伺う。

④学校においての児童虐待は、どのように把握しているのか伺う。

⑤学校において児童虐待アンケート等の情報は守られるのか伺う。

４．高齢者ドライバーについて 町　　長

①本町における高齢者ドライバーの事故発生件数について伺う。

②高齢者ドライバーの65才から69才、70才から74才、75才以上の免許所

   有者数は何人いるのか伺う。

③高齢者の運転免許証返納状況、返納に至った理由はどうか伺う。

④山間地域における高齢者の運転免許証返納は難しいと考えるが、今後

　 どのような取り組みがなされるのか伺う。

５．災害への備えについて 町　　長

①自然災害が起こるたびに、その教訓として人命と財産を守る備えの問題

   点が浮上するが、町長は災害対策の指揮官としてどのようなお考えであ

   たっておられるのか伺う。

②指定緊急避難所・指定避難所・福祉避難所があると思うが、本町におけ

   る避難所はどの程度あるのか伺う。

③避難所においての備蓄品状況はどうなっているのか伺う。

④備蓄品において、食物アレルギー対応食品は置いてあるのか伺う。
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5 ８番 １．安心安全な道路の通行を確保するための対策について 町　　 長

黒木　正建 ①過去に実施した一般質問は、どのように処理したか。その進捗状況を伺う。

  （１）萩原～宮越線（ナフコ～高鍋高校～アタックス）間は街路灯が全然なく、

　　　 朝夕の暗い時間帯に通学する高校生には危険を伴うが、その後の進捗

       状況を伺う。

  （２）海岸線道路（蚊口浜）は全体的に凹凸状態で、特に雨の後は水たまりで

　　　 危険を伴う状況である。舗装や水を除去するための対応策について伺う。

  （３）道路整備（白線標示）が全体的に消えたりして目的を達していない箇所

　　　 が多い。特に横断歩道、自転車道、停止線等の明確化について伺う。

②斜面崩落の危険防止について、高鍋温泉前の県道２４号線横の斜面崩落

　 に対しての対応について伺う。

２．空き家対策について 町  　 長

①基本計画の策定、関係条例の制定等の進捗状況について伺う。

6 １２番 １．町長の施政方針について 町　　  長

春成　　勇 ①SDGｓ１７項目の達成目標に向かってとあるが、どのような達成を考案してい

　 るのか伺う。

②災害に強い防災・減災都市を構築するとのことだが、どのような考えなのか

　 伺う。

③再生可能エネルギー自治体発電を考案しているようだが、どのように取り組

　 むのか伺う。

２．新型コロナウイルスの対策について 町 　　長

①	町の認識及び町職員に対しての危機周知を伺う。 教 育 長

②町で感染が確認された際の感染防止対策について伺う。

３．一般廃棄物最終処分場について 町　　 長

①町内の処分場の管理はどのように行われているのか伺う。

②	今後の土地の活用について伺う。

４．移住定住、空き家対策について 町　　 長

①おためし滞在制度の成果について伺う。

②株式会社マチツクルが設立されたが、町との連携について伺う。

③株式会社宮崎キヤノン従業員等の移住定住について伺う。

7 １５番 １．教育委員会事務所について 町　 　長

緒方　直樹 ①教育委員会事務所移転の決断に至った経緯及び今後の展望を伺う。 教 育 長

２．人口増加施策について 町  　 長

①人口増加施策について伺う。誘致企業の従業員には県外からの独身者や

　 単身赴任が多いと聞く。現在それらの方々が高鍋町内に居住していくため

　 の方針があるか伺う。
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8 １番 １．下水道事業の広域化・共同化計画について 町　　長

田中　義基 ①県は、２０２２年までにこの計画を作成するよう国から要請を受けたが、当町は

　 どう対応していくことになるのか。

２．無電柱化の促進について 町　　長

①地震等の災害時に、スムーズかつ迅速な避難を可能とするため、せめて重要

　 な避難道路について無電柱化を実現できないか。

３．神奈川県庁データ大量流出問題に関連して 町　　長

①廃棄後あるいはリース切れ後のＨＤＤ（ハードディスク）等に、記憶されていた

　 当町データの取り扱いは。

４．地方自治法等の一部を改正する法律(平成29年法律第54号)について 町　　長

①今年の４月に施行されることとなる改正の内容は。

②市町村には努力義務となっているが、内部統制とはどういうもので、その内部

　 統制に関する方針の策定及び必要な体制整備とは。

③監査制度の強化に関する改正条項の内容は。

④町長や職員等の地方公共団体に対する損害賠償責任の見直しとは。

５．町長の施政方針について 町　　長

①近い将来の高鍋町は、どのような姿・状況にあると、町長は見ておられるのか。

②「１０の達成すべき目標」の詳細について。

9 ７番 １．町長の施政方針を伺う 町　　長

黒木　博行 ①農畜産品の６次産業化は、どのように進めていかれるのか。

②「福祉のまち」にするために、どのような手だてを考えておられるのか。

③高齢者や障がい者（児）が、生き生きと暮らせるため、どのような支援をして

 　いかれるのか。

④空き店舗は、どのような対策をしていかれるのか。

⑤高鍋駅舎周辺及び蚊口海浜公園の整備促進は、どのように進めていかれる

　 のか。

⑥舞鶴公園の整備促進は、どのように進めていかれるのか。

⑦公民館活動の支援は、どのような支援をしていかれるのか。

⑧防災対策の推進のため、どのような取り組みをしていかれるのか。

⑨定住のための支援等は、何から進めていかれるのか。
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